



Die unterzeichnenden Bezirksrät*innen der SPÖ Neubau stellen zur Bezirksvertretungssitzung am 17.03.2022 gemäß § 24 der GO der Bezirksvertretungen folgenden

Resolutionsantrag

Neubau ist als einziger der 23 Wiener Gemeindebezirke nicht Teil der Plattform "Demenzfreundliches Wien". Diese Plattform ist eine erfolgreiche Initiative der Stadt Wien, koordiniert durch das Büro der Wiener Senior*innenbeauftragten. Der Fokus dieser Initiative liegt auf der Gestaltung der bestmöglichen Lebenswelt für Menschen mit Demenz sowie ihrer Angehörigen und Bezugspersonen.

In Wien leben etwa 30.000 Personen mit Demenz. Unter dem Dach dieser Plattform, mit rund 70 institutionellen Mitgliedern, arbeiten Betroffenen-, Angehörigen-, Pflege- und Betreuungsorganisationen, Bildungsinstitutionen sowie öffentliche Stellen, die Wiener Linien, Wiener Wohnen, Universität Wien, Polizei, Projektgemeinschaften, Initiativen und Stakeholder*innen aus den unterschiedlichsten Bereichen interdisziplinär zusammen.

Die Plattform Demenzfreundliches Wien ist ein Bogen, den die Stadt Wien über all diese Initiativen, Institutionen und öffentlichen Einrichtungen spannt, die sich zum Thema Demenzfreundlichkeit engagieren. Sie bildet ein Dach, unter dem Synergien entstehen, es sich in dieser Querschnittsmaterie zielgerichteter arbeiten lässt und voneinander gelernt wird.

Die Bezirksvertretung Neubau spricht sich dafür aus, dass der Bezirk sich dieses wichtigen Themas annimmt und Teil dieser Initiative wird.